
 

会社情報はホームページを！ ブログも随時更新中です！

http://tps-s.co.jp/ ぜひご覧ください♪
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岩渕、尾形、小松、中村、山田 （５０音順）

新しいスタッフが入社されました！皆様、どうぞよろしくお願いします。

～ 佐藤 さん ～

担当物件：清月記 石巻蛇田斎場

好きな食べ物：なんでも食べます。

一言：誠心誠意取り組んでまいります。

10月には全員が足並み揃えてスタートし、ビジョン達成に向けて「一致団結」取り組んでいきます！

【秋田営業所だより】 ～神馬所長より情報提供を頂きました！

↑東北唯一の３尺玉。あまり

の大きさに大気の震えが伝

わる大迫力！！
↑最後のグランドフィナーレは

圧巻です！！

今年の秋田は３年ぶりのお祭りが各地で開催されました。秋田市では竿燈、大仙市では大曲

の花火など一昨年・昨年はコロナの影響で中止となっていましたが今年は感染症対策のもと

無事開催されました！

秋田営業所のある能代市でも「迫力の３尺玉が打ち上げられる能代の花火」と「灯籠２４.１ｍ

が練り歩く天空の不夜城」など、これまた３年ぶりに開催され大いににぎわいました。

←市役所前に組み立てられ
た灯籠２４.１ｍの愛季(ちかす

え）

皆さまにおかれましては夏休みにて充電し気合十分で９月を迎えられた所でしょうか。各

夏祭りもコロナ対策を十二分に取り通常開催された所も多かったですよね。９月号紙面は

祭り、お盆を中心に組んでみました。さて、季節はめぐり秋そして冬を迎えます。行く夏

を惜しみつつまた来る季節を満喫しながら日々過ごして参りましょう。それにつけてもよ

うやく白河の関を越えましたね。仙台育英全国制覇おめでとう！東北の誇りです！

【業務課】～オンラインツールの導入で現場を繋ぐ～

新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、私生活や仕事においても大きな変化がありました。特に、現場作業においては

施工だけではなく情報の共有や事務作業軽減が求められます。情報共有は、LINEWorksが導入されており、お客様別にグ

ループを作成し、現場で起きた情報を課を超えて即時の情報共有が可能となりました。また、事務作業軽減については、現場

での施工写真撮影後、帰社後に取り込み・編集を行うのではなく、現場からの帰宅途中に簡単に共有が行え、即日の確認・作

成が可能となりました！！

手軽に導入できる分、セキュリティ面においても十分な配慮が必要となります！！

31

各課長からのそれぞれの質問に

答えて頂きながら、来期の会社のあ

るべき姿のイメージを合わせていく

時間となりました。

31期を万全に迎えるために着々と準備を進めています。

なによりも大切なことは、31期の主軸とベクトルを全社員で合わせて

いくことです。

弊社では「経営陣から各課長」へ、「各課長から各社員」へ時間をか

けて丁寧に落とし込みをすることで会社の目指すべき目標と各個人の

目標がより近いものになることを目指しており、新しい期を迎える数カ

月前からタイムスケジュールを作成しプランニングしています。

おかげさまを持ちまして弊社は2022年10月1日で第31期を迎えます。

８月２８日はとても嬉しい日を過ごしました。それは私が大学在学中から２８才まで務めた秘書時代、公私にわたり長い間ご指

導を賜り、敬愛してやまない野呂田芳成先生、その先生がご逝去されてから三年の月日が流れました。二年前には野呂田先

生の故郷秋田県能代市に「愛郷無限」と刻まれた石碑が建立されました。本来でしたらこの時に野呂田黎子夫人をお迎えし

て、野呂田事務所ＯＢ・ＯＧの皆様と共に除幕式と黎子夫人を囲む会を開催予定でした。

社長コラム

斎藤 正人

8月初め、経営陣からは各課長へ具体的な来期の目標と各課への期

待すべき役割を伝えられました。

8月も後半になると、各課長により各課の目標が各社員に発表されました。そして、いよ

いよ社員一人ひとりがじっくりと個人目標を作成していきます。

しかし、新型コロナウイルスが猛威を振るい新しい日常を余儀な

くされ開催を延期せざるを得ない状況でした。先日８月２８日につ

いにその開催の日を迎える事ができました。

当日は卒寿になられました野呂田黎子夫人、そして懐かしい野

呂田事務所のOB・OGの皆さんと「野呂田芳成先生を偲び」、思

い出話しに花を咲かせた、とても楽しい一日を過ごさせて頂きま

した。



　

【営業課配信】絶賛お仕事中！！

皆さま、日頃の業務お疲れ様です。熱い暑い夏もやや一段落？TPS営業課面々は年中汗水垂らして奮闘中でございます！さ

て今回は学校法人宮城中央学園SENDAI中央理容美容専門学校様の設備更新工事の一幕をご紹介いたします。

本校におかれましては今年で校舎移転１５年を迎えられております。移転当初から弊社とお取引を頂き定期清掃また各種設備保

守業務を頂戴いたしております。そのような中、１５年の節目を迎え各設備機器も経年にて様々な不具合、故障が出始め設備更

新を順次開始する事となりました。今般の工事は業務用エコキュートの交換工事となります。２基ある内１基は既に不具合を起こ

し修繕も検討されましたが年数も経ていることから更新のご決断をされました。交換業者については３社提案競合となりました

が費用比較或いは長年の実績も加味され弊社で受注をさせて頂きました。深謝申し上げます！

↑学校様全景

工程①大型クレーンによる屋上既設機器の

入れ替え作業

西側大駐車場をお借りし大型クレーンにより屋

上既設機器を吊り下ろし、新機器を搬入します。

数センチ単位の慎重綿密な作業となります。熟

練のオペレーター、作業員が対応いたします。

工程②新機種配管繋ぎ施工 工程③配管ヒーター線巻き直し及びラッキング施工

工程④プログラミング及び試運転 施工完了・収まり確認

生徒様の夏休み期間中を利用し施工をさせて頂きました。延べ７日間の作業

にて終了いたしました。事務方の皆さまのご協力に感謝申し上げます。弊社

はこのように老朽化した設備交換工事にも対応いたしております。水・電気・

空調機器等の交換を検討中の会社様におかれましては是非お声掛けくださ

い！

ここ数年、国内各所で、水道管の老朽化による水道管破裂のニュースが報じられます。

全国ニュースになる件は少ないと思われますので、日本中、いたるところで頻発してる

のではないでしょうか。先日も仙台市台原で水道管が破裂しました。老朽化が一因なの

は間違いないでしょう。日本の水道管の多くは、高度経済成長期の1960〜70年代にかけ

て敷設されたものらしく、交換目安とされる40年が過ぎているとのことです。日本の水

道管すべてを交換するとなると、130年かかるとの試算だそうです。人々の暮らしに欠か

せない公共インフラの問題を、官民一体となり、早急に対応することが重要です。

水道管老朽化問題について

娘が青森でねぷた祭りに参加してきました。私の地元のねぷたは町内会の子供たちが綱

をもって、ねぷたを引っ張って町内を練り歩きます。町内では子供たちの大きな掛け声

でにぎわいます。ねぷたをねぷた小屋に戻すと「おつかれさまー」とお菓子やアイスを

もらいます。私の子供の時と全く変わらない慣習です！娘にとってとても楽しい経験に

なったようです。 小松

どこにも行く予定が無い中、以前から行きたいと思っていた名取市閖上のしらすを食べに

行ってきました。しらす屋さんが直営するお店の為、追いしらすをこれでもか！と乗っけ

てもらった「しらすﾌﾟﾚｰﾄ」は、お腹一杯の大満足でした。食後は、「ｻｲｸﾘﾝｸﾞｽﾎﾟｰﾂ公

園」でﾌﾜﾌﾜﾄﾞｰﾑ（ﾄﾗﾝﾎﾟﾘﾝ？）とｱｽﾚﾁｯｸを堪能してきました。海風も心地良く、有意義な

お休みとなりました。 岩渕

数年ぶりに七夕祭りにて妻と散策して参りました。ず～っと続けていた事が一つござい

まして、結婚前から現在まで一番町三越ならびの「江陽写真館」にてポラロイド写真を

撮って貰う事を決め事としていました。最初は二人でしたがやがて子供も参加すように

なり気づけば写真は３０数枚。お互い年を取りましたななどと会話をしつつ手を繋ごう

としたところ断られました(苦笑)お盆は迎え火にてご先祖様をお迎えし静かな静かな三

日を過ごさせて頂きました。 山田

山形県西村山郡河北町へ、お墓参りに行きました。🍒で有名な、東根市、寒河江市に囲

まれてる辺りです。麦茶をいただいたのですが、氷の代わりでしょうか、凍ったサクラ

ンボが入ってました。よく見ると実の上側に霜っぽく氷がついてるので、サクランボは

凍ってるんだな、と分かります。しゃれてるので、緊張して食べれませんでした(笑)。

来年もいただければ、勇気を出して食べたいと思います。 中村

お盆お休みの隙間時間に会社のメンバー数名でサッカー観戦に行って参りました！

来場者に配布される限定ユニフォームをいただき、感染症対策をとった上でサッカー観

戦してきました！惜しくも結果は敗れてしまいましたが、、、一つのスポーツを皆で観

戦する事は非常に楽しい時間であるなと再認識いたしました。Ｊ1昇格目指して頑張っ

て欲しいなと願うばかりです！！⚽ 尾形

の

今年は3年ぶりに「行動制限のない夏休み」となりました。

みなさん、どんな夏休みを過ごされましたか？さて、TPSスタッフの過ごし方は・・・

サッカー観戦⚽

お墓参り🍒

仙台七夕祭り🎋

🐡閖上しらす＆公園🚲

ねぷた祭り🥁

それぞれ、思い出深い夏休みを過ごしたようです。

行動制限はないものの（※2022.8月現在）、新型コロナウイルス第7波は未だ猛威を奮っています。

基本的な感染防止対策は怠らず、責任のある行動で日々の生活を楽しみましょう♪


